

CONVOCATORIA A LA DÉCIMA SEGUNDA EDICIÓN

REVISTA HOMEOSTASIS



A la comunidad científica y académica:

Por este medio nos dirigimos a ustedes para invitarlos formalmente, en nombre de la Revista Médica Homeostasis, a ser parte de nuestra siguiente edición, por medio de la publicación de los siguientes manuscritos:

Artículos originales

Artículos de revisión

Reportes de casos

Artículos de emprendimiento social

La Revista Homeostasis es una publicación en línea para la comunidad médica universitaria (alumnos, egresados y académicos) que pretende reconocer el esfuerzo realizado por el alumnado, brindando las herramientas para lograr la publicación de artículos de distintas materias o áreas, como nutrición, biomédica y ciencias médicas, y a su vez generar oportunidades en el área de la investigación y desarrollar las diversas aptitudes necesarias.

Las secciones con las que cuenta la revista son artículos originales, artículos de revisión, casos clínicos y emprendimiento en salud. El contenido de los artículos será evaluado por nuestro comité editorial, con el objetivo de evaluar calidad, originalidad, factibilidad y rigor científico antes de su publicación.

Para conocer nuestras **NORMAS PARA AUTORES** favor de ingresar a la liga:

<https://revistahomeostasis.com>

AVISO: Aquellos artículos realizados por estudiantes de medicina deberán ser asesorados por un médico especialista o profesional de la salud.

La fecha límite para la recepción de manuscritos será el día **04 de Noviembre del 2024** favor de enviar los documentos pertinentes a **homeostasisrevistam@gmail.com**, o bien, subirlos a el espacio en nuestra página en línea.

Quedamos a su disposición para cualquier duda o aclaración.

Atentamente,

Dirección General Revista Homeostasis

Contacto:

homeostasisrevistam@gmail.com



CONTENIDOS DE LA REVISTA

EDITORIAL

Esta sección será escrita por el editor de la revista en la primera edición y posteriormente se invitará a un profesional de la salud en cada edición para su redacción. Estará dedicada al análisis y reflexión sobre tópicos médicos de interés general, además de exponer un mensaje motivacional para sus lectores.

ARTÍCULOS ORIGINALES

El artículo original, es un trabajo que se publica por primera vez por su autor, describe los resultados de una investigación, usando una metodología que permite la evaluación estadística, verificación de hipótesis, comparación de resultados y aporte del conocimiento científico en diversas áreas.

ARTÍCULOS DE REVISIÓN

Será una de las secciones principales, donde la revista publicará artículos de revisión sobre temas médicos de actualidad y relevantes para el estudiante de licenciatura y para el médico general. Los artículos de revisión no publican información nueva, sino que buscan recopilar y resumir el contenido más importante sobre un tema específico para tenerlo en un formato más accesible. Es importante que el autor cite toda la información de manera adecuada y la organice para que sea accesible. Asimismo, es común que se ofrezca una conclusión que explique la utilidad de la información.

CASOS CLÍNICOS

Los manuscritos estarán enfocados a casos clínicos de patologías de actualidad que sean útiles en la formación de los estudiantes de medicina. Deberán contener un resumen clínico, datos de laboratorio y gabinete, seguidos por una discusión y análisis del caso.

EMPRENDIMIENTO SOCIAL

La Revista Homeostasis nace ante el deseo de emprender y desarrollar competitividad, al difundir el conocimiento científico médico con alto nivel y ética profesional, con el objetivo de ser una de las principales fuentes de información para alumnos de diversas escuelas de medicina nacionales e internacionales. En este apartado de la revista, se busca plasmar las actitudes, aptitudes, valores y ideales que hacen a un estudiante de medicina competitivo internacionalmente y un ser humano integral. Estudiante con una visión humanística que trasciende más allá de su campo profesional, capaz de incursionar en ámbitos culturales, políticos y sociales, con la finalidad de emprender y desarrollar competitividad, al difundir el conocimiento científico médico con alto nivel y ética profesional.